

Clínica del Occidente reconocida entre los **Mejores Hospitales de Latinoamérica**



Estimados Colaboradores de la Clínica del Occidente.

Nos complace compartir con ustedes los **resultados del Ranking de Mejores Hospitales de Latinoamérica 2024**, en el cual la **Clínica del Occidente ocupó el lugar 21 entre las 61 instituciones de América Latina** que participaron en este estudio. En comparación con el año anterior, en 2023, nuestra Institución ocupó el lugar 25.

Es importante destacar que en la **dimensión de Eficiencia** la Clínica del Occidente se **ubicó en el primer lugar entre los 61 hospitales evaluados**. Asimismo, **dentro de los 28 hospitales de Colombia que participaron en este Ranking del 2024, ocupamos el 7º lugar**.

Además de la eficiencia, el Estudio midió otras dimensiones clave como:

- Seguridad
- Personas
- Conocimiento
- Prestigio
- Tecnología
- Telemedicina
- Experiencia del Paciente
- Sostenibilidad

Este resultado refleja la calidad y el compromiso de nuestra Institución, como también el esfuerzo colectivo de todos ustedes, nuestros colaboradores. Queremos expresar un reconocimiento especial por su labor diaria, que hace posible este importante logro.

Clínica del Occidente
reconocida entre los
**Mejores Hospitales
de Latinoamérica**



Agradecemos también a los líderes que trabajaron junto con el equipo de Calidad en la recolección de la información necesaria para participar en este Ranking, así como a la Dirección General y la Alta Gerencia por su constante apoyo al mejoramiento continuo de nuestros procesos y servicios.

El esfuerzo de cada uno de ustedes contribuye a la prestación de un servicio de excelencia para nuestros pacientes y sus familias.

Este reconocimiento es un merecido homenaje a su dedicación, trabajo honesto y abnegado.

¡Muchas gracias por hacer posible este logro!

Atentamente;

Dirección de Calidad.